



La UJI abre el curso de la Xarxa Joan Lluís Vives para llegar a la “internacionalización” de la lengua

⊕ LA UJI ACOGIÓ ayer la apertura internacional del curso de la Xarxa Joan Lluís Vives de universidades, que este año preside, y que recibieron el curso pasado más de 10.000 alumnos de 27 estados europeos. El director del Institut Ramon Llull, Vicenç Villatoro, aseguró que “la supervivencia de una lengua y una cultura se juega en muchos terrenos, y uno de ellos es la internacionalización”. **R. D.**